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第１８７７回 例 会 平成 22年 9月 7日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 杉浦  武 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 杉浦  武 会長 

御 祝 披 露 … 杉浦  武 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 網中 吉郎 会員(9月 5日) 

       山本 幸男 会員(9月 7日) 

 

幹 事 報 告 … 長谷川 弘 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

クラブ協議会 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 22年 9月 14日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「未定」 

㈱トラヤ 神栖営業所 斉藤 俊之 氏 
 

第 3回定例理事役員会（例会終了後） 

 

お食事「あぐり」

(Ray Klinginsmith)
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第1876回例会(平成22年9月7日) 

会長挨拶  

杉浦  武 

先週例会終了後、第２回定例理事役員会を開催し、８

議案上程されました。①例会変更の件（承認）９月２８

日（火）観月会の為、②９月例会スケジュール（承認）、

③ガバナー補佐訪問クラブ協議会の件（承認）、④ガバナ

ー公式訪問クラブ協議会の件（承認）⑤観月会の件（承

認）９月２８日（火）犬吠埼京成ホテルに於いて・点鐘

１８：３０・会費８，０００円、⑥地区大会選挙人選出

の件（承認）例年通り、クラブ会長が選出されることに

なっています。⑦出席免除会員の件（承認）宮内勝利会

員、⑧次年度ガバナー補佐の件（承認）平野恭男会員を

推薦し、推薦書を第７分区Ｇ補佐及びＧ事務所へ提出済

いたしました。 

又その日の夕方、銚子ＲＣとの合同スポーツ大会（ボ

ーリング）が開催され、千葉科学大学ＲＡＣメンバーも

参加し、ゲームとその後の懇親会を通して両クラブ大い

に親睦を深めることが出来ました。ご協力ありがとうご

ざいました。大会結果は、優勝・内田修心（おさむ）会

員（銚子ＲＣ）、２位・杉浦武会員（東ＲＣ）、３位・川

津光雄会員（東ＲＣ）でした。尚、大会担当は東クラブ

でしたので、親睦委員会の皆様には大変お疲れ様でした。 

このところ毎日のようにテレビ・新聞等で報道されて

います、チリ北部・コピアポの鉱山で、落盤事故があり

３３人の作業員が閉じこめられ、生き延びていることが

分かりました。現場は地下７００メートル。４ヶ月位か

かるともいわれる前代未聞の救出計画が進められていま

す。地上では、家族たちが肉親らの無事な帰りを祈って

います。砂漠の中にあるサンホセ鉱山で２５日、地下に

食料や水などをカプセルに入れて送る現場がメディアで

公開されました。カプセルは長さ約１．５メートルの細

長い鉄製。伝書バトにちなんで「パロマ」（ハト）と呼ば

れます。ドリルで掘った直径約１５センチの穴から地下

に下ろし、引き上げるのに約３０分かかります。２５日

には初めての固形食としてシリアルバーが送られました。

飲料水や衣類も送ることができるそうです。昨日の報道

で、鉱山技師が考案した新たな案では、現在、地下避難

所への食料供給に使用されている直径約10センチの穴3

つのうちの1つを、水をくみ上げる穴の掘削に使用する

特殊ドリルで直径約70センチに拡大して、地下まで掘り

進めることにより救出が短縮できる可能性があるといっ

ています。現場近くに、「エスペランサ」（希望）と名付

けられたキャンプがあり、作業員の家族は生存を信じて、

５日の事故直後から、テント暮らししています。地下に

テレビカメラを入れ、閉じ込められた人たちを撮影した

映像を見ながら救出を願っています。 

地下生活が４ヶ月に及ぶ可能性があるため、精神状態を

健康に保つための配慮は大事ではないでしょうか。 

一刻も早く全員無事に地上に出られることを世界の人々

が祈っています。 

幹事報告 

１・地区青少年交換委員会より 
青少年交換派遣高校生募集要項        受領 

２・例会変更のお知らせ 
八日市場ＲＣより 

9／14(火) 点鐘18：30「柿岡屋」 
夜間移動例会（観月会）の為  受領 

３・旭ＲＣより 
クラブ活動計画書              受領 

☆週報受領  波崎ＲＣ  銚子ＲＣ 

卓 話 

「Ｒ情報～ビデオ鑑賞～」 

Ｒ情報委員会 黒田 幸一 委員長 

世界中からのロータリア

ンが感動を呼ぶ奉仕と人道

的援助活動について語るロ

ータリアン・ビデオ・マガ

ジン第1巻第1号「あなた

が語る、あなたの物語」を

上映します。 

このＤＶＤには以下の４

本が収録されています。 
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①特集：戦後の負傷者：地雷犠牲者に援助を 

ボスニア、カンボジア、カナダのロータリアンが、

地雷犠牲者に無料で義肢を提供。 

②津波後：生活を取り戻し、地域社会を立て直す 

 津波後のロータリアンの

活躍ぶりを、元国際ロータ

リー会長、ビチャイ・ラタ

クル氏が語る。 

③ナイル川の女性たち 

  エジプトのロータリーク

ラブが、地元の女性たちの

ために訓練所を建設。 

④その他のストーリー 

・エルビス・セリフォビック： 地雷生存者 

・キエン・グレング・リハビリテーション・センター 

・写真で綴る津波後の様子 

本日は①②をご覧頂きます。 

 

ロータリーの綱領 

ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として、奉仕の

理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹、育

成することにある： 

１．奉仕の機会として知り合いを広めること； 

２． 事業および専門職務の道徳的水準を高めること；あ

らゆる有用な業務は尊重されるべきであるという

認識を深めるかと；そしてロータリアン各自が、業

務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位

あらしめること； 

３． ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活お

よび社会生活に常に奉仕の理想を適用すること； 

４． 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人

の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和

を推進すること。 

 

ロータリーの標語 

超我の奉仕（Service Above Self） 
最もよく奉仕する者、最も多く報いられる 
（He Profits Most Who Serves Best） 

国際ロータリー・ニュース 

2010年8月30日 

会員の維持に役立つヒント 

クラブのプロジェクトに一緒に行く、楽しいショーを

盛り込んだ募金行事を行なう…。これらは、2010年モン

トリオールRI国際大会で開かれた会員維持に関する分

科会で、ロータリアンから出されたアイデアの例です。

この分科会には、大勢のロータリアンが参加しました。 

「いつの間にかいなくなる会員を減らす」と題された

この分科会では、2009-10年度RI会員増強・維持委員長

のマイク・マクガバン元RI副会長が司会を務めました。

参加者が積極的に発言し、会員を維持するための貴重な

アイデアが次々と出されました。 

「テンポよく進み、大勢が意見を述べることができま

した。ロータリアンによる討論は、まさにこうあるべき

なのです」とマクガバン元副会長。「始めではなく、終

わりに近づくにつれ席が埋まっていく、そんな分科会に

なりました」  

元RI会員増強委員長であるロナルド・ボービアン元

RI理事のほか、2009-10年度国際ロータリー会員組織地

域コーディネーターだったヘンドリーン “ディーン” 

ローア氏とピート・スナイダー氏の3人がパネリストを

務め、それぞれ会員維持に関する考えを述べました。そ

の後、参加者は、周囲の人々とともにクラブで実践でき

る方策について話し合いました。最後に、参加者が3本

用意された立てマイクに進み寄り、話し合った内容につ

いて、全員に発表しました。  

「発言者には、肩書きは省いて名前とクラブ名だけを

言ってもらい、簡潔に発表してもらいました」とマクガ

バン元副会長。「とても実のある分科会でした。クラブ

が主体であることを再認識できたと同時に、ロータリー

における“より大きく、豊かで、大胆な”クラブづくり

に関連する内容となりました」 

 

これらの詳細はＲＩのウェブサイト 

http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pages/c

onv10june24_wrap.aspx

でご覧になられます。 
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―――ニコニコ――― 

杉浦武会長 

① 8 月 24 日、合同スポーツボーリング大会に於

いて、パートナーに恵まれ準優勝になってしまい

ました。いままで賞から遠ざかっていたので非常

にうれしかったです。 

② 8 月 25 日、我家の息子夫婦に長女が誕生しま

した。家族が増えることは大変喜ばしいものです。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 杉浦  武  副会長 木村 貞夫  幹事 長谷川 弘 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 吉田 孝至・石上 明宏・大内 恭平・山本 幸男 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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木村貞夫君 

 8/28 取引先の住金鹿島野球部が都市対抗で福岡

市三菱自動車を 2：1で破り、5年振りで 2回戦に

進みました。応援人数も多く鹿島だけでも臨時列

車 2便と大型バス 260 台と他合わせて約 21,000

人、鹿島一色の感で盛り上がりました。有難うご

ざいました。 

宮内宗一君 

 パシフィックビーナス号に乗り、8/19～27 日まで

9日間サハリンと北方四島周航北海道一周クルー

ズ楽しんできました。 

川津光雄君・石井哲也君 
 両ＲＣ合同スポーツ大会で 3 位（川津）5 位（石

井）入賞しました。 
 

 

 

欠席される方は、遅くとも前日までに事 

務局へご連絡下さい。また、近隣のクラ 

ブへのメークアップを是非お願い致しま 

す。（メークアップされるクラブへ事前 

連絡をして下さい。） 

表紙コメント 

日本最北端の地 宗谷岬 

宗谷岬は北海道稚内市にある岬で、「日本細則短

の地」と記された石碑が建てられている。石碑は北

緯 45度 31 分 22 秒を表し、高さは 4.53 メートル。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  前 回 の 例 会 （８／３１） 報 告 

点   鐘  杉浦 武 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３３ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ７８．７９ ％ 

８月１７日        確定出席率  ８４．８５ ％ 

 

来訪ロータリアン 

なし 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ 

なし 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，３６０－ 

累 計 ￥ １７，１８０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １９，０００－ 

累 計 ￥１０６，０００－ 


